
REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 
 

Requerimento solicitando informações a
respeito da falta do equipamento de Raio
X na UPA Bangu, localizada na Rua
Avaré.
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

A Unidade de Pronto Atendimento Bangu, na Rua Avaré, atende diariamente centenas de
pessoas que necessitam atendimento médico, sendo equipamento de grande importância
para os moradores próximos que não contam com outras possibilidades.
 
A importância da UPA Bangu é difícil de ser avaliada, mas certamente muitas pessoas
buscam diariamente essa unidade de saúde e muitas pessoas necessitam exame de Raio X
e relatam que não está funcionando.
 
Ante o exposto.
 
Requeremos à Mesa, na forma regimental, ouvido o douto Plenário, seja oficiado ao Senhor
Prefeito para que determine o envio das informações a respeito da falta do equipamento de
Raio X na UPA Bangu, esclarecendo sobre as razões de não estar sendo realizados os
exames de Raio X, se o equipamento está quebrado, quando estará novamente a
disposição dos profissionais médicos e quais alternativas são previstas para aqueles que
são atendidos na UPA Bangu e necessitam exame de Raio X.
 
 
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 1 de abril de 2024.

 
 
 

Ver. Lucas Zacarias  
VEREADOR 
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